
Представительница  известной
на  Гомельщине  фермерской
династии  Мария  Парфенькова
после  окончания  академии
возвращается  работать  в
родное хозяйство

Белорусская  государственная  орденов  Октябрьской  Революции  и
Трудового  Красного  Знамени  сельскохозяйственная  академия  —
один из старейших вузов страны. В советские времена конкурс
при поступлении сюда составлял до десяти человек на место.
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Престиж  сельскохозяйственных  профессий  стараются  повышать  и
сейчас. Немало юношей и девушек осознанно выбрали аграрную
отрасль,  намереваясь  в  ней  максимально  самореализоваться.
Среди  них  —  представительница  известной  на  Гомельщине
фермерской  династии  Мария  Парфенькова.

В ТЕМУ

Главный  специалист  управления  сельского  хозяйства  и
продовольствия  Гомельского  райисполкома  Наталья  Тарелкина
напоминает:

— В этом году прием документов в аграрные вузы на условиях



целевой подготовки проводится с 27 июня по 2 июля. Зачисление
абитуриентов  осуществляется  на  сельскохозяйственные
специальности без вступительных испытаний. За направлениями на
целевую  подготовку  можно  обратиться  в  управление  сельского
хозяйства и продовольствия или в сельхозпредприятия района.
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Кирилл Максименко из Урицкой
школы выиграл чемпионат мира
по панкратиону
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В Гомельском районе появился новый чемпион. Двенадцатилетний
Кирилл  Максименко  выиграл  чемпионат  мира  по  панкратиону.
Ученик Урицкой средней школы занимался дзюдо и каратэ, но
решил попробовать себя в новом виде спорта и сразу же поднялся
на самый высокий пьедестал.

В  Минске  прошел  чемпионат  мира  по  панкратиону,  в  котором
Кирилл  Максименко  из  Урицкой  средней  школы  завоевал
чемпионский титул, а сборная Беларуси победила в общекомандном
зачете. 
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Госавтоинспекция  проводит
профилактическое  мероприятие
«Переезд»

В  целях  усиления  дисциплины  участников  дорожного  движения,
предупреждения дорожно-транспортных происшествий и обеспечения
безопасности дорожного движения на железнодорожных переездах,
с  13  по  15  июня  сотрудники  Госавтоинспекции  проведут
профилактическое мероприятие под названием «Переезд», сообщили
в  отделении  по  агитации  и  пропаганде  ГАИ  УВД  Гомельского
облисполкома.

В этот период правоохранители проведут рейдовые мероприятия по
контролю  за  соблюдением  правил  проезда  железнодорожных
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переездов, где в отношении лиц, нарушивших ПДД будут приняты
соответствующие  меры  административного  воздействия,  а  также
проведена  разъяснительная  работа  по  недопущению  совершения
впредь таких нарушений и ответственность за их.

Так, согласно статье 18.10 КоАП, за нарушение правил проезда
железнодорожных  переездов,  водителю  предусмотрена
административная  ответственность  в  виде  наложение  штрафа  в
размере от 2 до 4 базовых величин.

В  Госавтоинспекции  напоминают,  что  запрещается  выезжать  на
железнодорожный  переезд  при  закрытом  или  начинающем
закрываться шлагбауме независимо от сигнала светофора, а также
при  запрещающем  сигнале  светофора  независимо  от  наличия  и
положения шлагбаума. Если впереди образовался затор, который
вынудит  остановиться  прямо  на  железнодорожном  переезде  –
выезжать  на  него  запрещено.  А  также  запрещается  объезжать
такой  затор,  выезжая  на  встречную  полосу.  Следует  строго
придерживаться требований ПДД, быть внимательными, максимально
сосредоточенными  и  разумно  подходить  к  собственной
безопасности.

 

Команда  «Молния»  Красненской
школы — в числе победителей
«Зарницы»
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Ребята из Красненской средней школы впервые приняли участие в
областной  военно-патриотической  игре  «Зарница»  и  по  итогам
стали  ее  серебряными  призерами.  Из  Мозырского  района,  где
развернулся  палаточный  лагерь  юнармейцев,  наши  земляки
привезли девять дипломов.

В областной военно-патриотической игре «Зарница» участвовали
100  учащихся  из  разных  уголков  Гомельской  области.  Среди
десяти лучших команд, принимавших участие в этом этапе, —
команда «Молния» Красненской средней школы.



— В составе нашей команды — преимущественно восьмиклассники.
Ребята  с  успехом  прошли  отборочный  тур  и  получили  право
показать себя в областном финале «Зарницы». Девять дней в
палаточном  лагере  в  живописных  местах  белорусского  Полесья
оставили незабываемые впечатления. Ну, а главное, — мы вошли в
число победителей, — поделилась заместитель директора Наталья
Казимирова.

Юнармейцы  ежедневно  участвовали  в  состязаниях  по  разным
категориям.  В  зачетных  соревнованиях  команда  «Молния»
неоднократно  завоевывала  первые  места.  В  том  числе  были
первыми  в  туристической  командной  эстафете,  состязаниях  по
огневой подготовке, военизированной игре на местности. Лучшим
стрелком «Зарницы» был признан наш земляк Владислав Юранов.
Всего же в активе команды Красненской средней школы девять
дипломов и заслуженное второе место в военно-патриотической
игре «Зарница».

Во время торжественного подведения итогов ребят поздравил член
Постоянной комиссии Совета Республики Национального собрания
Республики  Беларусь  по  международным  и  национальной
безопасности,  военный  комиссар  Гомельской  области  Андрей



Кривоносов.

— Мы увидели ваш потенциал в творчестве, выдумке, смекалке и
физической подготовке. За эту неделю вы приобрели уверенность
в  себе  и  новых  друзей.  Я  поздравляю  вас  с  заслуженной
победой,  —  отметил  Андрей  Владимирович.
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Молодой  специалист  Степан
Поляков из КСУП «Урицкое» — о
своей профессии
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В  рамках  проекта  районной  газеты  «Маяк»  «Рабочий?  Класс!»
публикуются  материалы  о  специальностях,  востребованных  в
сельском хозяйстве, промышленности и в других сферах. Более
года в отрасли животноводства КСУП «Урицкое» работает молодой
специалист Степан Поляков.

После  окончания  Урицкой  средней  школы  юноша  сразу  решил
связать  свою  профессиональную  жизнь  с  сельским  хозяйством.
Поэтому  по  целевому  направлению  от  местного  хозяйства  в
Речицком  государственном  аграрном  колледже  получил
специальность  ветеринарного  фельдшера.

— Но фактически исполняю обязанности ветеринарного врача в
двух  подразделениях  «Урицкого»  в  Старой  Белице  —  молочно-
товарных комплексе и ферме, — рассказывает Степан. — Работа
очень нравится прежде всего тем, что таким образом приобретаю
богатый  опыт  в  проведении  профилактических  и  лечебных
мероприятий.

В  обязанности  ветеринарной  службы  сельхозпредприятия  входит



многое. Ведь она охватывает все поголовье крупного рогатого
скота — от момента появления на свет телят до лечения взрослых
животных. В целом на ферме и комплексе содержатся около двух
тысяч коров, из них дойное стадо составляет немногим более 1,2
тысячи.

— Провожу контроль кормления, загонки коров на дойку, выпойки
телят,  вакцинацию,  выдаю  витамины  и  многое  другое,  —
перечислил  Степан  часть  своих  обязанностей.  —  Если  нужна
консультация,  обращаюсь  к  коллегам  в  «Урицком».  А  с
одногруппниками,  с  которыми  оканчивал  колледж,  делимся
интересными  и  сложными  случаями  в  ветеринарной  практике,
рассказываем о примененных методах лечения.

От  уровня  ветеринарного  сопровождения  животных,  тщательного
выполнения всех технологических требований при содержании и
дойке  (в  хозяйстве  она  трехразовая  в  сутки)  зависят  и
результаты.

— Есть и рекордсменки, от которых за одну дойку получают до 25
килограммов молока, — говорит молодой специалист. — Так что у
нас есть резервы для улучшения производственных показателей, в
первую очередь получения более качественного молока — сорта
экстра.

Степан  Поляков  также  отметил,  что  согласно  коллективному
договору  он  получает  положенные  выплаты  как  молодой
специалист,  а  во  время  учебы  по  целевому  направлению  ему
платили дополнительную стипендию от сельхозпредприятия.

Останавливаться на достигнутом молодой человек не собирается,
поэтому планирует повышать профессиональный уровень и далее:

— Работа в «Урицком» дала мне очень многое. Я понял, что
сделал правильный выбор профессионального пути, а за время
исполнения  обязанностей  ветврача  получил  определенный
практический опыт. Это также укрепило мое намерение получить
высшее образование.
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6  июня  ученики  сдали
последний предмет ЦТ. Бывшие
школьники  поделились  своими
впечатлениями  о  прошедшей
экзаменационной кампании
Централизованное тестирование подходит к своему завершению. 6
июня  ученики  сдали  последний  предмет.  Бывшие  школьники
поделились  своими  впечатлениями  о  прошедшей  экзаменационной
кампании.
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Будущие  абитуриенты  могут  выдохнуть  —  завершился  последний
день основной кампании ЦТ. Наибольшее количество предметов в
Гомельской  области  сдавали  в  государственном  университете
имени  Франциска  Скорины.  Ребята  после  экзаменов  выходили
радостные:  все  тяготы,  кроме  томительного  ожидания  ре-
зультата, уже позади.

По мнению большинства участников, тесты оказались простыми и
прогнозируемыми.  Почти  все  задания,  как  в  репетиционном
тестировании, но не обошлось и без сюрпризов.

— По физике были интересные задания на электростатику, а так
все,  как  и  планировалось,  —  сказал  участник  Александр
Винокуров.

Каждый  из  сдающих  ЦТ  уверен  в  том,  что  набрал  большое
количество баллов. Со слов учащихся, все прошло гладко, никого
из  кабинетов  не  выгоняли,  экстраординарных  ситуаций  не
произошло.  Большинство  опрошенных  планируют  поступать  в
гомельские вузы, но было и немало желающих продолжить свое
обучение в столице.

Выпускники  школ  нашего  района  также  участвовали  в
тестировании. Ученица Брилёвской средней школы Анна Тарасенко
поделилась своим мнением об экзаменационной кампании:

—  Все  задания  ожидаемые,  большинство  из  них  взяты  из
последнего этапа РТ. Для меня самой сложной была химия. Там
интересные  задания  на  распознавание  веществ  —  «игра  в
угадайку».  Но  по  сравнению  с  прошлыми  годами  это  ЦТ  было
легче.  Тестирования  прошли  спокойно,  без  происшествий.
Планирую  поступать  в  Гомельский  государственный  медицинский
университет.

Надеемся, что ожидания ребят оправдаются, и они реализуют свои
амбиции. Для тех, кто не смог сдать тестирование в основные
дни, можно использовать резервные, которые пройдут 19, 21 и 23
июня.
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Предпринимательство  с
господдержкой.  Благодаря
субсидии  ремесленница  Анна
Фрошина  из  Чёнок  смогла
реализовать свою мечту
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В течение нескольких лет жители Беларуси могут воспользоваться
государственной  поддержкой  для  создания  и  развития
собственного  бизнеса  или  ведения  ремесленной  деятельности.
Субсидия  выделяется  под  конкретный  бизнес-проект,  и  таким
образом люди могут реализовать свою мечту. Как, например, Анна
Фрошина, шерстяные и тканые изделия которой знают и покупают
не только на Гомельщине.

Вязание было давним увлечением жительницы Чёнок. Однажды при
покупке  ниток  продавец  положила  в  посылку  и  «косу»  —
сплетенные  льняные  нитки,  которые  использовались  для
ткачества.

— Когда пошла в третий декретный отпуск, решила освоить что-то
новое:  изготавливать  пряжу  из  шерсти  собак  и  ангорских
кроликов, — рассказывает Анна Фрошина. — Нитки дорогие. И
почему так, узнала, когда сама попробовала сделать хотя бы
стограммовый моток. Ведь для этого необходимо потратить много
времени, сил, да и сырья — в процессе стирки, мойки, сушки и
вычесывания часть материала «отсеивается». Не сразу, но у меня



получилось  прясть  нитки,  которые  можно  использовать  и  для
вязания, и для ткачества. Это было моей мечтой — научиться
ткать красивые и полезные вещи. Но для этого необходимо было
иметь ткацкий станок и другие приспособления.

Возможность получения государственной субсидии для создания и
развития собственного дела стала палочкой-выручалочкой. Анна
зарегистрировалась  в  управлении  по  труду,  занятости  и
социальной  защите  Гомельского  райисполкома  в  качестве
безработной (субсидии выдаются только этой категории граждан).

— На базе Белорусского университета потребительской кооперации
прошла пятидневные курсы по составлению бизнес-плана, ведению
отчетности,  расчету  и  уплате  налогов,  рекламе  собственной
продукции, — рассказала жительница Чёнок. — В результате в
2022  году  я  получила  субсидию  в  размере  15  бюджетов
прожиточного минимума (в то время это было 4,6 тысячи рублей)
и  на  эти  средства  приобрела  два  станка:  мобильный  и
стационарный, который занял отдельную комнату в нашем доме.

Как  отметила  ремесленник,  учитывая  опыт  по  становлению
собственного  дела,  она  бы  посоветовала  начинающим
предпринимателям и ремесленникам закладывать в бизнес-проект
еще две позиции, помимо приобретения оборудования и сырья:

— Это расходы на аренду помещения под мастерскую и рекламно-
информационную деятельность. Конечно, после получения средств
была строгая отчетность: за какую сумму было приобретено то,
что прописано в бизнес-плане. Но я заранее узнавала стоимость
станков  и  необходимых  в  ткачестве  приспособлений,  так  что
проблем с этим не возникло.

Два  года  назад  на  выставках-ярмарках  появились  в  продаже
первые  работы  Анны  Фрошиной:  вышитые  и  вязаные  шали,
палантины,  сумки-шопперы,  варежки,  носки  и  многое  другое.
Жители и гости Гомеля с удовольствием приобретают красивые
изделия  талантливой  мастерицы,  которая  в  каждое  из  них
вкладывает тепло своих рук.



—  Для  меня  открытие  собственного  дела,  помимо  трудовой
занятости  и  получения  дохода,  стало  также  возможностью
реализоваться и как творческой личности, — говорит Анна. — По
прошествии двух лет я по-прежнему работаю на приобретенных за
счет государственной субсидии станках, реализую продукцию на
выставках-ярмарках, сотрудничаю с сувенирными магазинами.

По  специальности  жительница  Чёнок  закройщик.  Сейчас,  после
декретного отпуска, она снова стала работать в сфере бытового
обслуживания, но любимому делу также уделяет немало времени.

— Ведь ткачество как ремесленная деятельность — явление у нас
редкое, — отмечает Анна Фрошина. — А теплые вязаные вещи могут
быть не только уютными, но и эстетичными.

sozhnews.by
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25  февраля  прошел  единый  день  голосования.  Была  проделана
огромная  незаметная  работа,  благодаря  которой  все  прошло
слаженно, без происшествий. В Центре культуры вручили грамоты
тем,  кто  организовал  эту  высококлассную  электоральную
кампанию.

Награды вручили председатель Гомельского райисполкома Дмитрий
Козел и его заместители Алексей Мохарев и Денис Давыдов.





Свои грамоты получили люди разных профессий и должностей: от
пенсионеров  до  председателей  общественных  организаций.



Работники Центра культуры подарили гостям музыкальные номера.

Подробнее: sozhnews.by

Гомельский  РОЧС  совместно  с
ОСВОД провел рейд по реке Сож

Гомельский РОЧС совместно с ОСВОД провел профилактический рейд
по реке Сож. Особое внимание было уделено незаконным местам
купания.
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Начало купального сезона — непростое время для сотрудников
МЧС. Многие люди, спасаясь от жары, бездумно бегут в воду,
забывая  о  безопасности.  В  это  время  актуальность
профилактических  рейдов  как  никогда  высока.

— В стране уже есть случаи гибели на воде. Чаще всего они
происходят  в  местах  незаконного  купания,  поэтому  проверки
лучше всего проводить там. Штраф за плавание в запрещенном
месте — от одной до трех базовых величин, — сказал старший
инспектор СПиВО Александр Ребенок.

Сотрудники Гомельского РОЧС совместно с ОСВОД провели рейд на
участке Сожа в Чёнках. Там есть несколько запрещенных мест для
купания,  которые  пользуются  популярностью  у  несознательных
граждан. К счастью, нарушителей не оказалось. Профилактические
беседы сотрудники провели с рыбаками и людьми, отдыхающими на
разрешенных пляжах.





Любители  рыбной  ловли  заинтересованы  в  том,  чтобы  после
удачной  рыбалки  вернуться  домой  целыми  и  невредимыми.  Они
внимательно  выслушали  сотрудников  РОЧС  и  получили
информационные  буклеты.

Бабушка  пришла  на  пляж  со  своей  внучкой  и  сетовала,  что
пляжный сезон начинается невзрачно. Но девочка не согласна,
отдых возле реки ей по душе. Юная леди пообещала сотрудникам
РОЧС соблюдать правила безопасности на воде и с интересом
рассматривала красочный буклет.

Хочется верить, что отсутствие нарушителей — не случайность, а
закономерный  результат  грамотной  профилактической
деятельности.  Тем  не  менее  ответственные  службы  не  должны
терять бдительность. Сезон только начался, и впереди еще много
работы.

sozhnews.by
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Екатерина  Дорошко:
консолидация  и  монолитность
общества — запросы времени

После  завершения  первого  заседания  VII  Всебелорусского
народного  собрания  его  делегаты  встречаются  с  трудовыми
коллективами, участвуют в диалоговых площадках и рассказывают
землякам об основных аспектах работы нового конституционного
органа.

На этом заострила внимание и Екатерина Дорошко в разговоре с
профсоюзным  активом  отраслей  культуры  и  спорта  и
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руководителями  учреждений  культуры  Гомельского  района.

Заведующему офтальмологическим отделением Гомельской областной
детской  клинической  больницы  медицинской  реабилитации
Екатерине  Дорошко,  председателю  первичной  профсоюзной
организации,  по  итогам  2023  года  было  присвоено  звание
«Женщина года» в номинации «Сердце отдаю людям» в конкурсе,
проводимом под эгидой Белорусского союза женщин. Поэтому и при
встрече с работниками культуры Екатерина Александровна больше
внимания  уделила  таким  аспектам  деятельности  ВНС,  как
социально-экономическое и устойчивое развитие нашей страны.

Екатерина Дорошко рассказала и об организационных моментах в
работе ВНС, об обсуждениях выступления Главы государства и
принятии Концепции национальной безопасности.

—  Лично  для  меня  участие  в  работе  такого  важного
конституционного органа стало новым опытом и подарило много
впечатлений, — поделилась с собравшимися делегат ВНС. — Более
того, с этого года это не разовая акция, а полноценная работа
в течение пяти лет. Так что такие встречи дадут возможность
держать руку на пульсе настроений и чаяний земляков. и для
меня,  как  человека,  посвятившего  себя  служению  людям,  это
очень важно. А ВНС — это своеобразный пример народного вече,
который способствует консолидации и монолитности белорусского
общества.

Екатерина  Дорошко  также  поделилась  с  участниками  встречи
(кстати, уже не первой — до этого делегат ВНС общалась с
коллегами)  важнейшими  задачами,  которые  стоят  перед
Всебелорусским народным собранием. Например, в ходе обсуждения
важнейших вопросов развития страны могут быть скорректированы
планы  действий,  а  решения  ВНС  отныне  обязательны  для
исполнения.

Председатель районного объединения профсоюзов Лариса Леглик,
по  инициативе  которой  организована  встреча  с  делегатом,
отметила, что мы живем в напряженное время, и поэтому ВНС



призвано  дать  адекватный  и  четкий  ответ  на  вызовы
современности:

—  Екатерина  Дорошко  рассказала  нам  подробности  обсуждения
принятых  Концепции  национальной  безопасности  и  Военной
доктрины Беларуси. Она акцентировала внимание на словах Главы
государства Александра Лукашенко, что мы не хотим войны, но и
свою страну на поругание не отдадим!

Директор Зябровской детской школы искусств Юлия Кучеревская
отметила,  что  услышать  подробности  работы  ВНС  от
непосредственного участника событий было очень интересно:

—  Многое  узнали  из  репортажей  по  телевидению  и  газет,  но
передать атмосферу этого мероприятия они не могли. Екатерина
Александровна поделилась с нами впечатлениями, рассказала об
организации деятельности ВНС — как говорится, то, что осталось
за кадром.

Ее  коллега,  директор  Улуковской  ДШИ  Татьяна  Горицкая,
добавила, что делегат ВНС свое выступление построила на личном
восприятии:



— Как человек, посвятивший себя одной из самых благородных
профессий — врачеванию, Екатерина Александровна придерживается
и традиционных семейных и духовных ценностей. Эти же ценности
разделяют почти все белорусы. Так что вопросы, на которых она
сделала акцент, близки всем нам. Тем, кто хочет жить в мире,
воспитывать детей и делать все для блага родной страны.

sozhnews.by

 

Брилёвская  Алексия  —  лучшая
племенная корова страны

В  Международной  специализированной  выставке  «Белагро-2024»,
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которая  проходит  в  столичном  регионе,  принимают  участие  и
представители Гомельского района.

В рамках этого масштабного агропромышленного форума состоялся
и  самый  интересный  и  красочный  конкурс  «Лучшая  племенная
корова  молочной  породы».  Участниц  оценивали  по  нескольким
показателям.

В своей подгруппе — среди коров по второй лактации — первое
место заняла корова из КСУП «Брилево» по кличке Алексия.

Кстати,  это  уже  не  первая  победа  брилевских  буренок  на
выставке «Белагро»: в прошлом году черно-белая красавица по
кличке  Модная  заняла  третье  место,  а  в  2022-м  достойный
результат показала буренка Ластивка.

sozhnews

Команда  Гомельского  района
стала  победителем  областного
слета  инженерных  классов
«Индустрия 4:0»
В завершившемся 2023/2024 учебном году во многих белорусских
школах появились профильные инженерные классы и группы. Среди
тех, кто начал целенаправленно готовить будущих технарей, —
Урицкая  средняя  школа.  А  о  том,  что  подготовка  идет
эффективно,  свидетельствуют  итоги  Первого  областного  слета
инженерных  классов  «Индустрия  4:0»,  в  котором  наши  ребята
стали победителями.
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В профильной инженерной группе Урицкой школы занимались пятеро
десятиклассников.  Александр  Фомин,  Егор  Пенько,  Ангелина
Балаболина,  Кристина  Титова  и  Виктория  Чурикова  решили
углубленно  изучать  математику  и  физику,  чтобы  впоследствии
поступить в технические вузы.

Благодаря  сотрудничеству  школы  с  Гомельским  государственным
техническим университетом имени П.О. Сухого, в стенах этого
высшего учебного заведения ребята чувствуют себя как дома. Они
неоднократно здесь бывали, общались с преподавателями.

Факультатив по физике «В мире техники и технологий: выбираем
инженерную профессию» с учащимися из инженерной группы ведет
учитель физики Александр Лусс.

—  Все  ребята  мотивированные,  имеют  хорошие  знания  по
профильным  предметам.  Думаю,  что  наши  занятия  еще  больше
укрепили  их  интерес  к  точным  наукам  и  будущей  инженерной



профессии, — отметил он.

А  создавать  программы,  которые  помогут  в  практической
деятельности будущим инженерам, обучает на занятиях в РОББО-
лаборатории учитель информатики Дмитрий Какаулин.

Удачный  тандем  инженерных  навыков  и  программирования  помог
урицким  школьникам  блестяще  выступить  на  Первом  областном
слете  инженерных  классов  «Индустрия  4:0».  Мероприятие
проходило на базе Иннопарка — Детского технопарка. В составе
команды  Гомельского  района  в  нем  принимали  участие  Егор
Пенько, Александр Фомин и Кристина Титова.

В первый день ребята презентовали домашний проект, выполненный
по полученному ранее заданию. Причем в их команде каждый взял
на  себя  особую  функцию.  Егор  продемонстрировал  отличное
владение искусством программирования, Александр и Кристина —
инженерные навыки.

Во второй день им были предложены совершенно новые инженерные
задачи,с  которыми  они  также  успешно  справились.  В  итоге
заслуженное первое место — у команды Гомельского района.

После  непростого  испытания  учащиеся  еще  раз  убедились  в
важности и пользе профильных занятий.

— Мы работали в команде, помогая друг другу. И смогли стать
лучшими! На слете очень понравилось. А с вузом, в который буду
поступать после одиннадцатого класса, я уже определилась — это
технический  университет  имени  П.О.  Сухого,  —  поделилась
Кристина Титова.

На  слете  школьники  смогли  посетить  и  профориентационные
мероприятия, пообщаться с потенциальными заказчиками кадров от
предприятий города Гомеля.

— По окончании школы учащиеся инженерной группы получат право
поступления  без  вступительных  испытаний  на  технические
специальности. Но при этом оценка за предметы вступительных



испытаний  не  должна  быть  ниже  восьмерки,  а  по  остальным
предметам — ниже семерки. Надеемся, каждый из них выберет дело
по душе, и очень гордимся их нынешней победой, — подчеркнула
директор Урицкой средней школы Марина Белько.
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